



7 Pièces

204 m²

Réf. 4450G

3 710 000 €

Méribel

Maison à vendre (73550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Méribel - Le Raffort. Chalet contemporain d'environ 204m² sur trois étages. Au RDC : Galerie d'entrée donnant sur « ski room ». 2 suites avec nombreux rangements, salle de bains et balcons. A l'étage, pièce de vie avec cheminée et plafond cathédrale : séjour, salle à manger, cuisine américaine équipée. Baies vitrées, balcon et vues dégagées sur la vallée de Méribel. Au RDC-1, de plain-pied sur terrasse et jardin arboré : Espace fitness. 2 suites avec salles de bains. Option pour Sauna et/ou jacuzzi. Matériaux d'exception, mobilier sur mesure. Parking pour 2 véhicules. Vendu meublé. A 250m à ...

Méribel - Le Raffort. Contemporary chalet of approx. 204m² on three floors. Ground floor: entrance gallery opening onto ski room. 2 suites with plenty of storage space, bathroom and balcony. First floor: living room with fireplace and cathedral ceiling: living room, dining room, open-plan fitted kitchen. French windows, balcony and unobstructed views over the XXX valley. Ground floor-1, on one level with terrace and wooded garden: fitness area. 2 suites with bathrooms. Option for a Sauna and/or Jacuzzi. Luxury materials and bespoke furnishings throughout. Parking for 2 vehicles. Sold ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

